

PRESSEINFORMATION

2. Mai 2011

13. Regionaler Bauernmarkt

Landwirtschaftliche Produkte vor dem Rathaus

Am **Samstag**, dem **7. Mai 2011**, öffnet von 8.00 bis 16.00 Uhr der Regionale Bauernmarkt direkt vor dem Dessauer Rathaus seine Pforten. Organisiert wird er von der Messe- und Veranstaltungsagentur Gellesch und der Stadt Dessau-Roßlau.

Rund 30 Direktvermarkter aus Sachsen-Anhalt und Brandenburg präsentieren sich mit ihren landwirtschaftlichen Produkten. Neben frischem Gemüse gibt es wieder eine große Auswahl an Fleisch, Wurst und Ziegenkäse. Aber auch Honig aus Oranienbaum und frischer Fisch vom Forellenhof Thießen und aus Deetz sind auf dem Markt im Angebot. Die Verbraucherzentrale Sachsen-Anhalt ist vor Ort und informiert über Kennzeichnung und Inhaltsstoffe von Lebensmitteln. Das Eine Welt Zentrum bietet fair gehandelte Produkte an und das Umweltamt informiert zum EG-Bio-Siegel.

Der Chefkoch Peter Heilmann wird ab 11.00 Uhr seine Kochkünste unter Beweis stellen und zeigen, wie man mit einfachen Mitteln herrliche Speisen gesund zubereiten kann. Auf die jüngsten Besucher wiederum warten einige Tiere, die sie nicht nur ansehen, sondern auch anfassen dürfen. Neu ist in diesem Jahr die Idee, den schönsten Marktstand öffentlich auszuzeichnen.